

Hospizkreis im Landkreis Miesbach e.V.

Leitbild

Wir begleiten Menschen auf ihrem verbleibenden Lebensweg und in Zeiten der Trauer, wir kümmern uns um die individuellen körperlichen, seelischen, sozialen und spirituellen Bedürfnisse jedes einzelnen Menschen und setzen uns für eine bestmögliche Lebensqualität ein. Folgende Werte sehen wir als Grundlage unserer Arbeit:

Menschlichkeit

- Wir begegnen jedem Menschen mit Toleranz, Respekt, Wertschätzung, Achtsamkeit und Empathie.
- Wir verstehen uns als humanitäre, religionsübergreifende Einrichtung und betreuen jeden Menschen gemäß seinen individuellen spirituellen Bedürfnissen.
- Wir schenken auch den An- und Zugehörigen Zeit und Aufmerksamkeit und begleiten sie im Prozess des Abschiednehmens. In der Begleitung haben Humor, Freude und Trauer ihren Platz.

Lebensbejahung

- Sterben gehört zum Leben
- Unsere lebensbejahende Haltung schließt sowohl eine ungewünschte Lebensverlängerung als auch eine aktive Lebensbeendigung aus.
- Todeswünsche nehmen wir empathisch auf. Wir bieten differenzierte Gespräche über deren Hintergründe und über Alternativen an sowie eine gemeinsame Suche nach Lösungen, die alle Beteiligten annehmen können.

Professionalität

- Wir übernehmen Verantwortung für unsere Arbeit.
- Wir verbinden Qualität und Fürsorge, besonders für schutzbedürftige Menschen.
- Wir fördern die kontinuierliche Ausbildung, Fortbildung und Weiterqualifikation der ehren- und hauptamtlichen Mitarbeitenden. Wir stehen Veränderungen positiv gegenüber, denn dies dient unserer Weiterentwicklung.
- Wir arbeiten eng mit allen anderen Diensten des palliativ-hospizlichen Netzwerks zusammen
- Wir gehen achtsam und nachhaltig mit Ressourcen um.

Teamgeist

- Wir respektieren und akzeptieren unsere vielfältigen Persönlichkeiten. Im Team der ehren- und hauptamtlichen Mitarbeitenden wollen wir uns mit der gleichen Achtung und Wertschätzung begegnen wie den Menschen, die wir begleiten.
- Unsere Kommunikation ist geprägt von Offenheit, Toleranz und Fairness

Verantwortung

- Wir arbeiten an den Grenzen des Lebens und tragen Verantwortung füreinander.
- Wir fördern Engagement und Eigenverantwortung.
- Wir tragen Verantwortung für die Qualität und Wirtschaftlichkeit unserer Leistungen.

Gesellschaftlicher Auftrag

- Wir informieren die Öffentlichkeit über die Hospizidee sowie über professionelle und ehrenamtliche Betreuungsmöglichkeiten im Rahmen von Palliative Care.
- Wir leben unsere hospizliche Haltung und tragen sie nach außen.
- Hospizarbeit ist angewiesen auf ideelle und finanzielle Unterstützung. Wir sind dankbar für jede noch so kleine Spende.